

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Lichterfest und Praterummel

■ Am Montag Sternschnuppen-Party im und um das Planetarium im Prater.

Wien. (bs) Ob zu Land, zu Wasser oder gar zu Himmel: Am Wochenende ist einiges los. Im Prater findet heute, Samstag, der Praterummel statt. Los geht es um 14 Uhr mit einem Umzug von Artisten des Circus Louis Knie, der ab Montag zum ersten Mal im Prater gastiert. Bereits um 11 Uhr wird im Zirkuszelt eine einstündige Vorstellung in Kooperation mit der Zirkusakademie Budapest geboten (Wiederholungen um 15 und 18.30 Uhr). Um 17.30 Uhr ziehen die Artisten wieder durch den Prater. Ab 15 Uhr wird auf der Meiereiwiese, ab 16 Uhr am Riesenradplatz ein musikalisches Programm geboten. Mit dabei sind unter anderem Susan Blake & Band „American Music“ oder Still Shine mit „Südstaaten Blues-rock Made in Austria“. Zum Abschluss gibt es gegen 22 Uhr am Riesenradplatz ein Feuerwerk.

Zu Wasser kann man sich heute beim Lichterfest auf der Alten Donau vergnügen. Wer aufs Wasser will, mietet ein Boot (Verleihbetriebe unter www.alte-donau.info) und genießt auf den Wellen die Musik und das Lichtermeer. Aber auch vom Land, von den Ufern der Alten Donau aus, lässt sich die Stimmung genießen, die die geschmückten Boote, die bunten Lampions und die venezianische Gondeln verbreiten. Am Ende des Festes steht auch hier ein Feuerwerk.

Auch am Donaukanal wird heute noch gefeiert. Der Kulturverein Werk lädt zu „Kunst und Kultur für Groß und Klein“ an die Spittelauer Lände 12 (9., Stadtbahnbogen 331). Ab 21 Uhr treten unter anderem Otto Lechner und Perse Oreille oder Renato Unterberg auf. Um 19 Uhr liest Franzobel aus dem Buch: „Was die Män-

ner so treiben, wenn die Frauen im Badezimmer sind“. Und um 20.15 Uhr wird der Film „Empire me – der Staat bin ich“ gezeigt.

Sternderln gucken

Ab Samstag lassen sich am Nachthimmel auch besonders gut die Perseiden beobachten. Dieser Meteorstrom ist einer der stärksten des Jahres. Bereits seit 17 Juli und noch bis 24 August sind immer wieder Sternschnuppen zu beobachten, zwischen heute und kommenden Mittwoch allerdings besonders gut. Das Planetarium (2., Oswald Thomas Platz 1) lädt am Montag (12. 8., ab 20 Uhr) zu einer Sternschnuppen-Party. Dabei kann man die Perseiden nicht nur sehen, sondern durch Radioastronomie auf der Wiese vor dem Planetarium auch hören. Weil man den Sternschnuppenschauer am besten mit möglichst freiem Blick auf den Himmel beobachtet, empfehlen die Veranstalter, eine Decke mitzubringen (www.planetarium-wien.at).